



Groupe Indépendants & Territoires



Communiqué de Presse

« Bretelle de Louey/Juillan : les services techniques de l'Etat doivent enfin donner le GO ! »

Le 28 novembre dernier, à l'initiative de madame la Préfète des Hautes-Pyrénées, une réunion d'information sur la bretelle de Louey/Juillan s'est tenue en visioconférence en présence des principaux acteurs impliqués, y compris Fabrice Sayous, maire de Juillan, et de Christian Laborde, maire de Louey, plus précisément concernés localement.. Elle a permis de dresser un point de situation technique, administratif et financier sur l'avancement du projet.

Depuis notre élection en mars 2015, nous suivons avec une attention toute particulière ce dossier essentiel pour notre canton. Aussi, lors de la réunion à laquelle nous avons tous deux participé, nous avons salué l'implication personnelle de madame la Préfète mais nous avons aussi regretté les lenteurs administratives et insisté sur la nécessité de tenir les délais.

Le Conseil Départemental est pleinement mobilisé afin que les travaux, dont il assure la maîtrise d'ouvrage déléguée et qu'il cofinance, démarrent au printemps et que la mise en service de la bretelle soit effective au plus vite. Pour cela, les services techniques de l'Etat doivent passer à la vitesse supérieure. Les futurs usagers sont maintenant très impatients de pouvoir réemprunter la bretelle.

Catherine VILLEGAS et Georges ASTUGUEVIEILLE
Conseillers départementaux du canton d'Ossun

Tarbes, le 6 décembre 2016